



Comienza en Cuba Festival Internacional de Teatro Femenino 2018

www.radiohc.cu

Foto/PL



La Habana, 1 may (RHC) El Festival Internacional de Teatro Femenino 2018 comienza en La Habana con el objetivo de unificar a la mujer dramaturga a nivel mundial e insertarla en el universo de esa expresión.

El evento fue organizado por Cuba con la ayuda de Italia, país que reúne una amplia presencia de creadoras, quienes a través de una red online encuentran la forma de establecer este certamen en cada una de sus naciones.

La cita tiene lugar desde este viernes y hasta el 10 de junio y cuenta con la presencia de asistentes de 14 países, entre ellos Argentina, Brasil, Chile, Costa Rica, Colombia, Ecuador, Guatemala y España, junto a Cuba e Italia.

De acuerdo con Alina Narciso, directora artística y general del festival, se trata de visibilizar el trabajo de las féminas, pero no solo el de las dramaturgas, sino la labor de todas las creadoras, ya sean directoras, actrices, escritoras, 'pues en su conjunto forman un importante eslabón para impulsar la industria de la escena teatral', remarcó.

Bajo el título La escritura de la/S diferencia/S, este evento nació en Barcelona en 1999 en colaboración con la Sociedad General de Autores y Editores de España, y hoy son muchas las mujeres en el mundo que participan en el encuentro que tiene carácter bienal.(Fuente: [PL](#))

